

MEDIO: FORO TV
NOTICIERO: ECONOMIA DE MERCADO
FECHA: 01/MAYO/2014

Fitch Ratings reconfirmó la calificación de la deuda soberana de México

ENRIQUE CAMPOS: Tengo información importante, Fitch Ratings reconfirmó la calificación de la deuda soberana de México en BBB+ con perspectiva estable, esto porque Fitch Ratings considera que todas las reformas estructurales habrán de arrojar resultados, sí, pero en el mediano plazo, por eso es que por lo pronto México se queda con esa calificación, según lo ratifica en este día festivo Fitch Ratings.